

DES BALANCE

Sin preguntas ni respuestas. En el marco del Cuarto Informe de Gobierno del presidente Felipe Calderón destacó la actitud de los funcionarios de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, única dependencia del gabinete económico que no aceptó preguntas durante la conferencia de prensa.



Juan Molinar, de la SCT

El titular de la SCT, Juan Molinar Horcasitas se limitó a leer su presentación sobre los avances del sector que encabeza en lo que va de esta administración, en el cual, por cierto, no se registran los temas más álgidos que ha atravesado la industria, como por ejemplo, la suspensión de operaciones en aerolíneas o los avances en el puerto Punta Colonet, aquel que iba a ser el proyecto más grande por monto de inversión de todo el Plan Nacional de Infraestructura.

Llamó la atención que el funcionario anunciara con bombos y platillos que este lunes se alcanzó el récord en el número de pasajeros transportados por el Tren Suburbano, al llegar a la grandiosa cifra de 145 mil 192 pasajeros, cuando el proyecto original contempla que en el segundo año de operaciones de este transporte se moverían de forma cotidiana 200 mil usuarios diarios.

Turismo, en franco ascenso. Es cierto que el sector turismo no la ha tenido fácil este sexenio. Sin contar el impacto de la crisis económica, sorteó el año pasado la contingencia sanitaria más agresiva en la historia del país. Los números hablan de una reactivación en camino. En el marco del Cuarto Informe de Gobierno, la titular de la Secretaría de Turismo, Gloria Guevara Manzo, destacó que de enero a julio se captaron 6 mil 486 millones de dólares, lo que representó un crecimiento de 7.3% frente al mismo periodo de 2009.



Gloria Guevara, de la Sectur

El gobierno federal invirtió 3 mil 612 millones de pesos en 229 proyectos de infraestructura turística en beneficio de 28 estados, 17.3% más, y generó 12 mil 380 nuevos empleos.

El sector privado destinó de enero a junio de este año un total de mil 833 millones de dólares, 88.4% de capital nacional y 11.6% de inversión extranjera, en 402 proyectos turísticos en el país.

La Sectur está consciente que, pese a estos avances, debe redoblar esfuerzos si quiere colocar a México entre los primeros cinco destinos a nivel mundial en los próximos años. La tarea no está fácil.

